



## Nos élèves de cinquième sont arrivés à Peyragudes

publié le 07/01/2020

Chers parents

Après 8 heures de route, par un temps ensoleillé nos élèves sont bien arrivés à Peyragudes. Le temps devrait être beau mais la neige est absente sur le bas de la station....

Nous leur souhaitons une bonne soirée...

A demain pour d'autres nouvelles !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**